

## Director del Hospital responde a denuncia de Diputado Republicano

Una dura acusación ante la Contraloría General de la República por una serie de presuntas irregularidades al interior del Hospital San José de Melipilla, presentó el diputado Republicano, Juan Irrarrázaval.

El parlamentario acusa al director del recinto asistencial, Dr. Óscar Vargas, de una serie de irregularidades administrativas, entre ellas, ocupar las dependencias para cirugía particulares, el uso de horas de trabajo en otras labores y el ejercicio de la profesión en recintos privados.

Escuetamente, el facultativo señaló a los medios de prensa que no ha recibido ninguna denuncia formal por parte de la Contraloría General de la República, por lo que declinó ahondar más sobre esta denuncia que se dio a conocer públicamente durante esta semana.

“Desconozco lo que él (diputado) presentó, pero estamos tranquilos. Vamos a esperar que llegue la presentación de la Contraloría, y ahí responder en base a lo que nos quieran preguntar”, indicó el director.

